

Hannover, Neujahr 2021

## **Guten Morgen, Kriminalistinnen und Kriminalisten!**

Das neue Jahr ist angebrochen. Ruhiger und anders als wir es in der Vergangenheit gewohnt waren. Große Feierlichkeiten waren aus guten Gründen untersagt. Das Ende des alten Jahres 2020 hätten wir uns sicherlich alle anders gewünscht.

Nochmals angestiegene Infektionszahlen und auch die Todesfälle haben sich zum Jahresende leider noch einmal erhöht. Mitverantwortlich für diese Entwicklung waren zweifelsohne auch in einem nicht unerheblichen Maße „Coronaleugner“ und „Querdenker“, deren Handlungsweisen teilweise als menschenverachtend und widerlich zu bezeichnen sind.

Aber es gibt für das Jahr 2021 berechnete Hoffnungen auf Besserung der Situation. Die Impfungen mit dem neu entwickelten Impfstoff haben begonnen. Die Produktion von größeren Impfstoffmengen läuft auf Hochtouren, und schon bald werden auch flächendeckende Impfungen möglich. Dadurch wird sich dann eine bundesweite Entkrampfung der angespannten emotionalen Lage der Bürgerinnen und Bürger ergeben. Und das wird sich auch im dienstlichen Alltag positiv bemerkbar machen.

Auch die internationale Politik hat gezeigt, dass es immer möglich ist Verträge auszuhandeln und einzugehen, wenn alle Seiten kompromissbereit sind. Was im Großen möglich ist muss auch im Kleinen der Maßstab sein. Verhandlungen sind immer erst dann gescheitert, wenn einer der Verhandlungspartner den Verhandlungstisch verlassen hat und nicht noch einmal zurückkehrt. Die Politik des BDK Niedersachsen ist es immer gewesen, niemals aus Verhandlungen auszusteigen, wenn die Forderungen nicht erfüllt wurden. Das Erzielen von Teilerfolgen ist allemal besser als am Ende ganz mit leeren Händen da zu stehen.

Der BDK LV Niedersachsen wird sich auch in Zukunft für die berechtigten Interessen der Kriminalistinnen und Kriminalisten sowie aller Beschäftigten in der Kriminalitätsbekämpfung einsetzen. Wir sind sicher, unsere Arbeit auch im Jahr 2021 genauso erfolgreich fortsetzen zu können wie in den vergangenen Jahren, und das Ganze in der bewährten vertrauensvollen, zukunftsorientierten Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen in Behörden, LPP, MI und unseren Kolleginnen und Kollegen.

Zuversicht, Verantwortungsbewusstsein und Mut, sich auch unangenehmer Themen anzunehmen, wird neben den bekannten Aufgabenstellungen des BDK auch im Jahr 2021 wieder die Leitlinie unseres Handelns sein.

Denn nur wer das anscheinend Unmögliche versucht, kann zumindest das Mögliche erreichen.

In diesem Sinne euch allen einen mutigen, erfolgreichen und vor allem gesunden Start in das Jahr 2021!



Matthias Karsch  
Landesvorsitzender

